

Kaland

Von: Kaland
Gesendet: Mittwoch, 17. Oktober 2018 13:56
An: Kaland
Betreff: WG: Protokoll Gemeindevertretung 25.09.2018

-----Ursprüngliche Nachricht-----

Von: Axel Mankel [<mailto:Axel.Mankel@gmx.de>]
Gesendet: Mittwoch, 17. Oktober 2018 13:39
An: Thomsen
Betreff: Protokoll Gemeindevertretung 25.09.2018

Gesendet mit der GMX Mail App

Hallo Frau Thomsen,

ich hatte gestern Abend das Protokoll im Briefkasten. Vielen Dank dafür. Bezüglich eines Inhaltes habe ich einen Klarstellungsbedarf:

Auf Seite 7 haben Sie zu TOP 4 als letzten Spiegelstrich folgenden Satz formuliert: Herr Mankel betont, dass der städtebauliche Vertrag in der Gemeindevertretersitzung öffentlich behandelt werden sollte.

Das ist so nicht korrekt. Auf die Frage eines Einwohners hat Herr Weinberg erklärt: „ mit dem städtebaulichen Vertrag wird sich die Gemeindevertretung öffentlich befassen“.

Darauf hin habe ich darum gebeten, dass im Protokoll festgehalten wird, dass die Gemeindevertretung sich in öffentlicher Sitzung mit dem städtebaulichen Vertrag befassen wird.

Können Sie bitte eine Formulierung wählen, die klar macht, dass es erfolgen wird und nicht nur als Anregung verstanden wird. Vielen Dank!

Für Rückfragen stehe ich Ihnen gern zur Verfügung (0176/61403019).

Freundliche Grüße
Axel Mankel